

Neubau Ferienhaus am See | Steckborn | 2016



Privater Bauherr
Projektplanung und Bauleitung
E. Gönç, J. Mori

Um das Seegrundstück besser nutzen zu können, wird das bestehende Jahrzehnte alte Ferienhäuschen durch einen grosszügigeren Neubau ersetzt. Das weiterhin als Wochenende- und Ferienhaus dienende Gebäude wird durch einen sehr klar strukturierten Kubus gebildet. Im Inneren bildet das grosszügige Wohnzimmer den Hauptraum. Die angrenzende Terrasse schafft einen fliessenden Übergang zum See. Der Neubau weist einen hohen Gebrauchsnutzen auf und wird gleichzeitig gehobenen gestalterischen Ansprüchen gerecht.

www.dransfeldarchitekten.ch

